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牧之原市教育委員会 会議録 

 

令和３年４月 23日、牧之原市教育委員会が牧之原市役所相良庁舎会議室に招

集された。 

この委員会に付議するため、教育長の告示した議案は次のとおりである。 

 

付議議案 

  報告第１号 牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について 

  報告第２号 令和３年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

報告第３号 牧之原市学校再編計画(素案）の答申について 

  報告第４号 牧之原市多目的体育館整備基本計画について 

議案第１号 牧之原市立小中学校の主任等の任命について 

   議案第２号 牧之原市立小中学校の学校運営協議会委員の委嘱について 

  議案第３号 牧之原市立小中学校の学校評議員の委嘱について 

  議案第４号 牧之原市文化財保護審議会委員の委嘱について 

  議案第５号 押印手続の見直しに伴う関係規則の整備に関する規則の制定 

        について 

  議案第６号 牧之原市立小中学校教職員等の自家用車の公務使用に関 

        する取扱要綱の一部を改正する要綱 

  議案第７号 牧之原市立小・中学校公印取扱要領の一部を改正する訓令  

 

出席委員 

 １番 橋本 勝      事務局  教育文化部長   内山卓也 

 ２番 澤田 衛           学校教育課長   杉田雅良 

 ３番 吉住幸子           スポーツ推進課長 大石昌秀 

 ４番 寺井ゆみ           教育総務課長   水野敬子 

 ５番 池ヶ谷裕太          教育総務課主幹  榛葉円香 

 

開会時刻 午前９時 30分 牧之原市役所相良庁舎会議室 

  

開会（教育総務課長） 

 

教育長挨拶 

新茶シーズンが到来し、牧之原台地が一年の中で最も活気づく時期になった。

今年は凍霜害もなく、新芽の伸びも良くて、量的にも期待ができるそうだ。 

新年度が始まって約一月、教育文化部も新たな職員を迎えて、気持ちよくス

タートした。人事異動については、先月の委員会でお知らせしたが、新課長に



2 

ついては、改めてここで紹介をする。(自己紹介) 

教育委員の皆様には、年度初めに入学式へ参加をお願いしたが、どんな感想

を持たれただろうか。昨年は新型コロナウイルス感染症への対応で、５月中旬

までの長い間休校となった。今年も相変わらず感染症対策を考慮した行事とな

ったが、昨年一年間の取組から学んだことを活かして、できるだけ教育活動を

止めない方向でやっていこうという共通理解を校長間でしている。 

大型連休を控え、国の動き「緊急事態宣言」も気になる。ワクチン接種も始

まったばかりであるから、今年いっぱいは、コロナとの付き合いが続くであろ

う。収束するまでの間、できる対策をしっかりやっていきたい。 

最後に、牧之原市の教育改革というタイトルで、Ａ３番両面刷りのリーフレ

ットを作成したので、ご報告する。 

それでは、本日の定例会、よろしくお願いする。 

 

前回会議録の承認（事務局より説明） 

  令和３年３月 26日開催の会議の状況を事務局から説明し承認を受ける。 

 

会議録署名人の決定（事務局より指名） 

 橋本教育長と池ケ谷委員を指名 

教育長報告 

  令和３年３月 26日から４月 23日までの主な行事について報告があった。 

  

報告第１号 牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について 

（事務局より説明） 

 ４件の申請について、質疑・意見なく承認された。 

 

報告第２号 令和３年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

（事務局より説明） 

 12世帯 14名から申請があり、１世帯１名が否認定、11世帯 13名が承認され 

た。 

 

報告第３号 牧之原市学校再編計画(素案）の答申について 

（教育総務課長より説明） 

 委員から、検討委員会は立ち上げたのか、途中で情報提供はあるか、ハード

面だけでなく、ＣＳや小中一貫などのソフト面もＳＮＳ等を活用し、発信して

ほしいという意見に対し、まちづくりの観点も踏まえ、全庁体制での取り組み、

基礎調査の実施、意見交換会を開催し、気運を高めていけるよう発信に努める

こと、教育委員会の定例会で報告していくことを回答し、承認された。 

 

報告第４号 牧之原市多目的体育館整備基本計画について 

（スポーツ推進課長より説明） 
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 委員から、この財源は国の補助金かの質問に対し、中部電力からの寄付金２

０億円と市５億円と回答。また、運営については指定管理かという質問に対し、

スタートするときから委託できるよう準備したいと回答し、承認された。 

 

議案第１号 牧之原市立小中学校の主任等の任命について 

（学校教育課長より説明） 

質疑・意見なく承認された。 

 

議案第２号 牧之原市立小中学校の学校運営協議会委員の委嘱について 

（学校教育課長より説明） 

 質疑応答後、承認された。 

 

議案第３号 牧之原市立小中学校の学校評議員の委嘱について 

（学校教育課長より説明） 

質疑・意見なく承認された。 

   

議案第４号 牧之原市文化財保護審議会委員の委嘱について 

（教育文化部長より説明） 

質疑・意見なく承認された。 

   

議案第５号 押印手続の見直しに伴う関係規則の整備に関する規則の制定 

      について 

 

議案第６号 牧之原市立小中学校教職員等の自家用車の公務使用に関する取扱 

      要綱の一部を改正する要綱 

 

議案第７号 牧之原市立小・中学校公印取扱要領の一部を改正する訓令  

（事務局よりまとめて３件を説明） 

質疑・意見なく承認された。 

  

閉会（閉会時刻 午前 10時 55分） 

 


